

### Sportler stellten ihre Fitness unter Beweis

**LEITUNG** Die Mitglieder des TV Waldmünchen bedankten sich am Sonntag bei ihrem Hans Schmalz, der sich zum 44. Mal der Ehrenfunktion als Vorsitzender widmete.

**WALDMÜNCHEN** Nach vier Jahren ist es wieder soweit: Am Sonntag, dem 18. November, wurde in der Sporthalle des TV Waldmünchen die Ehrung der Sportabzeichen 2018 durchgeführt. Die Ehrung wurde von Hans Schmalz, dem Vorsitzenden des TV Waldmünchen, geleitet. Er wurde von den Ehrten begleitet. Die Ehrung wurde in der Sporthalle des TV Waldmünchen durchgeführt. Die Ehrung wurde von Hans Schmalz, dem Vorsitzenden des TV Waldmünchen, geleitet. Er wurde von den Ehrten begleitet.

**GEHRTE JUGENDLICHE** Die Ehrten wurden von Hans Schmalz, dem Vorsitzenden des TV Waldmünchen, geleitet. Er wurde von den Ehrten begleitet.

